



HVBG

HVBG-Info 12/1985 vom 25.06.1985, S. 0069 - 0069, DOK 750/091-Mex

Verfolgung von Regreßansprüchen in Mexiko

Verfolgung von Regreßansprüchen in Mexiko

Die Süddeutsche Edel- und Unedelmetall-Berufsgenossenschaft hat uns eine Liste von Rechtsanwälten in Mexico übersandt, die nach Auskunft der deutschen Botschaft in Mexiko vertraueswürdig sind. Vor allem mit dem Rechtsanwalt Dr. Frisch-Philipp sind sehr gute Erfahrungen gemacht worden. Wir bitten, das Verzeichnis der Regreßanwälte um die beigefügte Liste zu ergänzen. ...

siehe auch:

Rundschreibendatenbank DOK-NR.:

Schreiben des Hauptverbandes vom 05.06.1985